
コミュニティ・スクールってなあに？

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を
出し合い、学校運営に意見を反映させることで、協働して子どもたちの豊かな
成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。
コミュニティ・スクールには、保護者や地域の皆さんなどから構成される

学校運営協議会が設けられ、学校運営の基本方針を承認したり、教育活動など
について意見を述べたり、といった取り組みが行われます。

押水小学校学校運営協議会委員のみなさんです

宝達志水町教育委員会から委嘱された方々です。(敬称略）
よろしくお願いします。

会 長 金山 憲勇
副会長 松田 健太
委 員 市村 昭代史
〃 中西 輝一郎
〃 野村 清志
〃 松田 健一
〃 村上 美紀子
〃 山田 優希

校 長 坂井 雪絵

第 1回学校運営協議会を開催しました

5 月 26 日(月)に第 1回の押水小学校学校運営協議会を開催しました。
今年度の押水小学校の学校経営方針の承認、学校運営協議会の目標や

今後の方向性の確認をしました。
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押水小学校の学校経営方針

【教育目標】
未来を拓き よりよく生きる 児童の育成

自ら「高める」「つながる」「動き出す」子を目指して

令和 7年度の押水小学校のコミュニティ・スクールの目標

学校運営協議会の立ち上げと運営の定着
→ まずは、どんな活動をしているのか発信していきます。

よりよい学校づくりのために、児童が自転車で旧校区外へ出ることについて

皆さまのご意見もお聞かせください。 回答期限：令和７年７月３１日(木）まで
※下記 QR コードまたは下記 URL から、ご入力ください

https://logoform.jp/form/imEH/1091491

今後は学校行事にもコミュニティ・スクールが関わっていきます。
交通安全教室 4 月 23 日(水)

見守り隊の方々から、交通安全指導が
ありました。
横断歩道の渡り方や、道路での自転車

の乗り方などを教えていただきました。

いちじく農家見学（3年生） 6 月 3 日(火)

総合的な学習の時間でいちじく農家の
宮本憲さん（上田）にいちじくの育て方や
収穫時期などをお話していただきました。
あいにくの雨でしたが、子どもたちは、

興味津々でした！

このような意見や提案が出されました
●せっかく統合したので旧校区外でも自由に行き来できるといいね。
●押水小は校区が広く、端から端までの移動は難しいから、
旧校区の概念はいずれ薄れていくだろうね。

●子どもと保護者に話し合ってもらうことで意識づけになるため、
アンケートをとり、どのような意見があるのか聞きたいな！

【めざす児童像】

進んで学び よく考える子

思いやりのある 心豊かな子

生き生きと活動する 前向きな子

【めざす学校像】

安心して学び合える学校

家庭･地域から信頼される学校

組織的に向上する学校

宝達志水町教育委員会生涯学習課 0767-29-8320

キーワードは 高める！ つながる！ 動き出す！


